



*Escuelas.*

## REPORTAJE

El Gobierno del Generalísimo Franco ha creado una nueva forma directa y segura de hablar a los pueblos: es el lenguaje de los números, las estadísticas, los gráficos y todo aquello que es la expresión materializada de su idea de mejorar hasta el límite de las posibilidades las condiciones de vida de nuestro pueblo. La palabra, perdida al viento en tiempos atrás, es pronunciada hoy con el lenguaje vivo de los hechos. Quizás el campo en que la victoria era más difícil después de la Cru-

zada fué el de la reconstrucción, el dejar a España curada de las heridas profundas de la guerra civil. La Exposición de la Dirección General de Regiones Devastadas y Reparaciones que se celebra en San Sebastián prueba certeramente que el éxito ha acompañado a la inteligente labor de los técnicos, empeñados en la dura tarea de borrar los vestigios de la contienda, y que han secundado el deseo y la preocupación del Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación.

*La Exposición.*—La Exposición de Regiones